



八中だより



令和4年7月20日 7月号
調布市立第八中学校
校長 佐藤 政彦

HP : <http://www.chofu-schools.jp/chofu8/>

実りある1学期でした

校長 佐藤 政彦

7月20日(水)、1学期が無事終了しました。この4か月を振り返ると、学校での様々な取組に変化が出てきました。昨年度までは、コロナ禍でやれることを模索し、コロナ前の状態に近づけようとしてきたのですが、現在は、コロナ禍が終息しても変わることのない、新たな方向を目指して学校教育を進めてきました。



例えば、体育祭ですが、競技内容を縮小して、午前中で終わるように実施をしました。熱中症の心配もある中で、今後もこの方向性は大きく変わることはありません。入学式や卒業式に関しても、体育館に入れる人数の関係もあり、該当学年+1学年で、残りの学年はリモート等での参加が基本となります。それ以外でも、Chromebook等を活用した授業や学校間オンライン交流なども、更に進んでいくと思います。

市内各校の学校だよりも同じようなことが書かれていました。近隣の緑ヶ丘小学校4月号では、「世界が探しているのは『正解』ではない。新しい答えだ。」、第四中学校では、「ニューノーマル」という言葉を引用して、新しい時代に向かう様々な取組が紹介されていました。効率を重視し、シンプルに焦点を絞った教育が、これからの中学校が目指していく姿・方向ではないでしょうか。



新しい時代に向かい、新たな取組を推進する中で、本校の基本姿勢として掲げた「心理的安全性に満ちた、さわやかで気持ちのいい八中」を創造することは、今後も、そしてどんな時代になっても、変わることなく脈々と受け継がれることでしょう。

生徒の皆さん、1学期は、勉強やスポーツ、部活動、体育祭、定期考査など、何事にも全力で頑張りましたね。明日からは、待ちに待った夏休みです。コロナでの制限も緩和され、旅行やイベントなど、たくさんの楽しみが待っていると思います。しかし、3年生にとっては試練のときです。「夏を制する者は受験を制する」とも言われています。上手に息抜きをしながら、友達同士励まし合い、勝負の夏を乗り越えていきましょう。1・2年生は、本物に触れる機会をつくりましょう。普段はあまり行くことがない美術館や博物館を巡ったり、自然観察や歴史探索をしたり、日常生活とは違う場所で様々なことにチャレンジしてみてください。自分の目で見て、触れて、確かめて、新たな発見・体験をしましょう。8月29日(月)、皆さんの元気で明るい笑顔に会えることを楽しみにしています。



八中学区 小学生見学会《6/28》

小学生見学会は、八中の授業を見学したり、部活動の様子を視聴したりして、中学入学への不安を解消し、八中の良さを知ってもらうための企画です。昨年は、GoogleMeetを使ってリモートで行いましたが、今年は、緑ヶ丘小と滝坂小の6年生が、実際に八中に来てもらって実施することができました。授業見学と行事スライドショーを小学校ごとに行なった後、後半では生徒会本部役員と専門委員長から生徒会と専門委員会の説明を行いました。また、各部長から部活動の紹介も行いました。来年度、八中生として一緒に生活できるのを楽しみに待っています。



教員研修会 《6/29》

今回の研修会は、「心理的安全性を確保したインクルーシブ教育の推進」をテーマに東京学芸大学教職大学院准教授の増田謙太郎先生を講師としてお招きして行いました。「心理的安全性」を確保し、みんなが気兼ねなく意見を述べることができ、自分らしくいられる場として、授業をどのように組み立てればよいのかや、個別指導の視点などについて考えました。



セーフティ教室《7/5》

「ネットトラブルの防止」をテーマに、ファミリールールの教育企画担当の齋藤様を講師に招いて実施しました。5校時は第一部として、体育館に全校生徒を集め、スマートフォン・SNSを安全に利用するためのポイントをわかりやすく説明していただきました。第二部では、保護者の方々に残っていただき教員とともに協議会を行いました。講師の方からSNSを賢く使わせるためのポイントとして、①機器やアプリなどを活用して外側から強制的にフィルタリングをかける方法②子供が自らの意思で自分を律する方法を学びました。また、ルール作りの着眼点や家庭でのルール作りのポイントも教えて頂きました。ぜひ各ご家庭で、携帯電話やネットの利用について話し合ってみてください。



《夏季休業中》学校閉校日のお知らせ

調布市の公立学校は、8/8(月)～15(月)が閉校日です。期間中は教職員が不在となりますのでご承知おきください。また上記以外の日も、平日 16:45～8:15 および土日祝日は自動音声アンウンスになります。

新型コロナウィルスの陽性または濃厚接触の連絡先

8/6～8/15(学校閉校日 および 土日)は、生徒に係る保護者からの学校への陽性又は濃厚接触の連絡は、欠席連絡用メールに送信していただくことになっております。8/16以降、必要に応じて学校から保護者へ連絡いたしますが、基本的に保健所等の指示に従ってください。なお、陽性が判明した検査の実施日 or 発症日が7/21～8/5ならびに8/16以降については、学校へ電話をしてください。